

СОДЕРЖАНИЕ

Предисловие.....	7
Благодарности.....	12

ЧАСТЬ ПЕРВАЯ. УЧИТЕЛИ

[Антонский-Прокопович А.А.]. Естественная история.....	15
Фишер Г.И. Музеум естественной истории Императорского московского университета.....	23
[Записка А.П. Богданова].....	29
Богданов А.П. Насущные потребности Зоологического музея.....	32
Богданов А.П. Зоологический музей Императорского московского университета.....	36
Кожевников Г.А. Краткий указатель показной коллекции [...].	47

ЧАСТЬ ВТОРАЯ. УЧЕНИКИ

Павлинов И.Я. Зоологический музей Московского университета: фрагменты истории (1755–1991).....	57
Калякин М.В., Спасская Н.Н. Зоологический музей МГУ сегодня и завтра — между прошлым и будущим.....	158
Дунлев Е.А. Биологические кружки при Зоологическом музее МГУ: история и современность.....	168

ЧАСТЬ ТРЕТЬЯ. ПРИЛОЖЕНИЯ

Таблица терминологических соответствий.....	187
Хроника Зоологического музея.....	189
Краткий биографический словарь.....	198

CONTENTS

FOREWORD.....	7
ACKNOWLEDGEMENTS.....	12
PART ONE. THE TEACHERS	
[ANTONSKY-PROKOPOVICH A.A.]. Natural History.....	15
FISCHER G.I. Museum of Natural History of the Imperial Moscow University.....	23
[A Memorandum of A.P. BOGDANOV].....	29
BOGDANOV A.P. Vital needs of the Zoological Museum.....	31
BOGDANOV A.P. Zoological Museum of the Imperial Moscow University.....	34
KOZHEBNIKOV G.A. A brief guide to the exposition [...].	47
PART TWO. THE DISCIPLES	
PAVLINOV I.YA. Zoological Museum of Moscow University: fragments of history (1755 to 1991).....	57
KALYAKIN M.V., SPASSKAYA N.N. Zoological Museum of MSU today and tomorrow — between past and future.....	158
DUNAEV E.A. Biological Circles at the Zoological Museum of Moscow University: Past and present.....	168
PART THREE. SUPPLEMENTS	
Table of terminological correspondences.....	187
Chronicle of the Zoological Museum.....	189
A brief biographic reference.....	198